
        
 

              ООО ’’Визаметрик” 

              г. Бишкек, ул. Турусбеков, д. 100, офис №6 

(ООО "Visa-Metric”, Bishkek, st. Turusbekov, 100, office No. 6) 

По требованию заявителя составлен на 2 языках (At the request of 

the applicant, compiled in 2 languages) 

По запросу гражданки Аликхан Кызы Сабина, был предоставлен детальный перечень документов, и 

стоимость их оформления. Исходя из стоимости услуг компании ООО "Визаметрик" и официальных 

требований посольства. ООО "Визаметрик" гарантирует, что перечень цен и услуг полный, исходя из 

требований посольства и соответствует реальному времени. Также, ООО "Визаметрик" сообщает что 

при заключении договора, согласно расходам на путешествие, визовый центр "Визаметрик" 

обязуется подготовить все документы и предоставить их в посольство, таким образом полностью 

подготовив к путешествию гражданку Аликхан Кызы Сабина. 

(At the request of citizen Alikhan Kyzy Sabina, a detailed list of documents and the cost of their preparation 

were provided. Based on the cost of services of the company ООО "Visa-Metric" and the official 

requirements of the embassy. ООО "Visa-Metric" guarantees that the list of prices and services is complete, 

based on the requirements of the embassy and corresponds to real time. 

Also, ООО "Visa-Metric" reports that upon concluding an agreement, according to the travel costs, the 

"Visa-Metric" visa center undertakes to prepare all documents and submit them to the embassy, thus fully 

preparing citizen Alikhan Kyzy Sabina for the trip.) 

Прайс-лист (Price-list) 

1. Медицинская страховка на период пребывания -180 евро. (Medical insurance for the period 

of stay -180 euro). 

2. Визовый или консульский сбор посольства -195 евро. 

(Visa or consular fee of the embassy -195 euro). 

3. Билеты в оба конца, билет обратный является гарантом возращения в место проживания -

990 евро. 

(Round trip tickets, a return ticket guarantees return to your country of residence - 990 euro). 

4. Сервисный сбор ООО "Визаметрик"- 85 евро. 

(Service fee of ООО "Visa-Metric" - 85 euro) 

Итого: 1450 евро. (Total: 1450 euro). 

 

Заявитель Аликхан Кызы Сабина 

Applicant Alikhan Kyzy Sabina 

Генеральный Директор ООО "Визаметрик" 

Кулматов Эльдиар Маратович 

General Director of ООО "Visa-Metric" 

Kulmatov Eldiar Maratovich 

 

 


